

Estimados amigos y amigas.

Es un placer para mí volverme a poner en contacto con vosotros, con el objeto de comunicaros una nueva iniciativa que la Coordinadora de Asociaciones para el Desarrollo Comunitario de Altza **AUZOLAN** tiene previsto desarrollar en breve.

Se trata de organizar el **ALTZATARREN EGUNA**. Una fiesta que posibilite la participación y el encuentro de todas y todos los altzatarra en un ambiente festivo; una fiesta que aglutine a todas las personas que en la actualidad vivimos en el conjunto de los barrios que configuraban la antigua Villa de Altza, anexionada a Donostia en el año 1939; una fiesta que posibilite la recuperación progresiva de nuestra identidad como comunidad diferenciada del resto de la ciudad y la toma de conciencia colectiva ante este hecho; una fiesta que sirva para hacer que nuestra historia de Altza no acabe definitivamente diluida, olvidada y perdida.

La fecha elegida para celebrar el **ALTZATARREN EGUNA** son los próximos días 17 y 18 de Noviembre. Esta fecha no es una casualidad ya que, el 17 de Noviembre de 1939 se firmó el Acta de Anexión de la Villa de Altza al Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián. Por ello hemos pensado que el mejor modo de reflejar de manera simbólica que después de casi 61 años de la anexión, la identidad de Altza todavía pervive en un nutrido grupo de personas, era la de escoger esta fecha para organizar el mencionado acontecimiento.

Aunque originariamente la organización del **ALTZATARREN EGUNA** surge de la Coordinadora de Asociaciones para el Desarrollo Comunitario de Altza **AUZOLAN**, entendemos que una actividad de estas características debiera ser asumida por el conjunto de vecinas y vecinos de Altza y de manera muy especial, por su rico tejido asociativo.

Por ello y, con el objeto de mantener una reunión con todas las personas y asociaciones interesadas en organizar la presente edición de **ALTZATARREN EGUNA** hemos realizado una convocatoria a todas las asociaciones que en la actualidad existen en Altzagaina, Harrialdea, Larratxo, Herrera, Bidebieta, Intxaurreondo y Martutene. La misma se celebrará en la Casa de Cultura Casares, el próximo martes día 3 de Octubre, a las 19,30 horas. Así pues, estáis todos invitados a participar en la misma.

Si tuvieseis alguna duda sobre todo lo que os he comentado, me gustaría que os pusieseis en contacto con nosotros. Lo podéis hacer llamando a los siguientes teléfonos: 629.487.078 (Angel Arnedo) o 609.425.582 (Albaro Fernández).

Esperando poder contar con vuestra presencia y, aprovechando nuevamente la presente ocasión para enviaros un cordial saludo. Se despide.

Fdo. Angel Arnedo
PRESIDENTE DE AUZOLAN